Boletín de Prensa

Quito, DM 08 de noviembre de 2024



La Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales, realizó el Seminario de Derechos Humanos, un evento realizado en el Auditorio de Posgrados de la Facultad de Agronomía, el cual convocó a expertos, docentes y estudiantes para reflexionar sobre los desafíos actuales en materia de Derechos Humanos.

La apertura contó con la presencia de Solimar Herrera, Decana de la Facultad de Jurisprudencia, Juan Borja, Decano de la Facultad de Agronomía, Franklin Vásquez, Subdecano de la Facultad de Jurisprudencia, Andrés Benítez, Director del Instituto de Criminología y Nelson Salazar, Coordinador del Vinculación con la Sociedad, así como otras autoridades y docentes de nuestra facultad, quienes resaltaron la importancia de eventos académicos como este en la formación integral de nuestros estudiantes.

Se destacó la participación de los ponentes, Fernanda Álvarez, Alex Valle, Pablo Araujo y Gina Pasquel, que durante el seminario abordaron temas fundamentales, tales como:

- "La evolución e importancia de los Derechos Humanos"
- "Políticas públicas y derechos humanos"
- "Derechos Humanos y diversidades"
- "Protección de los derechos de la mujer en el sistema interamericano de Derechos Humanos"

Estos temas permitieron enriquecer el conocimiento y la perspectiva de los asistentes, promoviendo una visión crítica y reflexiva sobre la evolución, los retos y las políticas en torno a los derechos humanos.



El seminario tuvo la coordinación de las docentes de la Carrera de Derecho, María Augusta Kirby, Astrid Coloma y María Alicia Mata. El mismo, contribuyó a fortalecer nuestra comprensión y defensa de los derechos humanos en la sociedad.

(*I.F*)

